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第 47回 ECE プログラム委員会 （旧幹事会より呼称変更） 

  議事録（案） 

１．日時：平成 31年 4月 10日（水曜日）15:00-17:00 

２．場所：日本工学会乃木坂 (３階会議室) 

３．出席者：（アンダーラインで示す、なお以下敬称略）須藤亮（CPD協議会会長＆ECE 委員

長） 、石原直（協議会副会長＆ECE プログラム委員会委員）、秋永広幸、渡

邊 誠、三宅 亮、加藤穂慈、京谷美代子、田辺朗、松村正明、持田侑宏、広

﨑膨太郎（オブザーバ） 奥津良之（記録）、 高木真人（オブザーバ/CPD） 

４．配付資料 

  資料 47-1 ECEプログラム認定委員会とプログラム委員会の名簿  

  資料 47-2  NANOBICナノファブスクエア平成 30年度 ECEプログラム完了報告案と令和元

年度申継続請書案 

  資料 47-3  SICE平成 30年度 ECEプログラム完了報告案と令和元年度申継続請書案 

  資料 47-4 AIo2Tに関する平成 30年度 ECEプログラム完了報告案と令和元年度継続申請

書案 

  資料 47-5 NIMS平成 30年度 ECEプログラム完了報告案と令和元年度継続申請書案   

資料 47-6  電気電子ハードウェア高度技術者養成 ECEプログラム開発状況報告資料 

 

５．委員長挨拶 ECEプログラムのさらなる活性化を期待したい旨挨拶戴き審議に入った。 

 

６．前回議事録（案）確認 

  前回（2018年 7 月 9 日）開催の議事録は欠番とし、口頭で経過が幹事より説明された。

経緯につき承認。 

  

７．各報告 

  （1）4 大学コンソーシアムナノ・マイクロファブリケーションコンソーシアム ECEプロ

グラム報告  三宅委員から NANOBICナノファブスクエア平成 30年度 ECEプログラ

ム完了報告と令和元年度継続申請書案が報告された。 

 （2）産総研 AIo2Tプログラム報告 秋永委員から（AI2oT(Artificial Intelligence and 

IoT)ECE プログラムの平成 30年度完了報告と令和元年度継続申請書案が紹介された。 

 （3）NIMS ECE 状況報告  渡邊委員から、物質・材料基礎 ECE プログラムの平成 30 年

度完了報告があった。合せて令和元年度につき継続申請書案が紹介された。 

（4）SICE 奥津委員より、プロセス新塾 2018 の完了報告があった。 

       合せてプロセス新塾‐考究 2019 につき継続申請書案が紹介された。 

  （5）奥津委員より電気電子ハードＥＣＥプログラム開発状況につき説明が有った。4月

15日（月 16：00～）IEICE 安藤会長他と折衝会議が予定されている旨説明が有った。 

  （6）来る 4月 15日（14：30～15：30）ＣＰＤ運営委員会、19 日ＥＣＥプログラム認定

委員会の予定が確認され、それらの段取りを確認した。 
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８ その他議事 

  ●富士通 京谷委員のご退職に伴い、委員から辞退の連絡が有った旨紹介が有った。 

  ●ＣＰＤ協議会運営委委員会での決定事項で組織名称の変更が有った旨紹介があった。

すなわち ＥＣＥプログラム委員会→ＥＣＥプログラム認定委員会 

         ＥＣＥプログラム委員会幹事会→ＥＣＥプログラム委員会 

    理由は 一方のＣＰＤ委員会と組織水準を合わせ、呼称形式を合わせた。 

    また推進委員会は工学会の内部組織ではなく現場の位置づけであることを確認した。 

  ●新年度申請に際しプログラム認定証案の英文表記確認の依頼が有った。（4月 17日迄） 

   

 

 以上 


